

# Editorial

Sin dudas el año 2020 marcará un hito en la historia universal, ya que nadie pudo permanecer indiferente a la pandemia causada por el covid-19 y sus efectos en la cosmovisión mundial. Para Metavoces, también el 2020 ha sido un año de cambios paradigmáticos, debido a que inauguramos la publicación on line de nuestra revista. Indudablemente el mundo de la virtualidad llegó para quedarse, con sus aspectos negativos y positivos. Creemos que para nuestra revista, la virtualidad será el puente que nos permita conocernos con especialistas distantes en el mundo pero cercanos en intereses y en el compromiso con la salud de la comunicación humana.

Estamos muy satisfechas de presentar un primer número online a través del cual podremos interiorizarnos sobre avances en las dimensiones audiológicas y lingüísticas de la Fonoaudiología, como así también acerca de artículos escritos por investigadoras del campo de la Kinesiología y la Educación interesadas en la comunicación humana.

Por último, queremos dedicar esta edición a la Lic. Teresa Castresana de Herrera, quien ha participado y colaborado como referato de la revista hasta último momento, tal es así que artículos publicados en este número han sido corregidos por ella. Tomando palabras de algunas colegas queremos destacar que, con su partida se perdió un referente inigualable para toda la comunidad fonoaudiológica, Teresa fue una incansable luchadora por la jerarquización de la disciplina, con proyección y reconocimiento no solo a nivel nacional sino también internacional. Gracias, por haber acompañado a Metavoces desde su inicio!

Comité Editorial